

Le Fonds de solidarité de l'Église universelle

Un signe de solidarité

Grâce à votre collecte paroissiale pour le Dimanche de la Mission universelle, le Fonds de solidarité de l'Église universelle soutient les Églises locales les plus démunies à travers le monde.

Le Dimanche de la Mission universelle

Le Dimanche de la Mission universelle est célébré à travers le monde entier comme un témoignage vibrant de solidarité. En ce jour, une collecte est organisée partout – en Suisse, au Bangladesh, au Myanmar, au Laos et ailleurs – pour soutenir la mission de l'Église universelle.

Missio Suisse

En Suisse, c'est Missio Suisse, la branche nationale des Œuvres Pontificales Missionnaires, qui se charge de la collecte. Le résultat est communiqué au Secrétariat général à Rome, où les directeurs des quelque 120 représentations nationales décident ensemble des diocèses bénéficiaires. Les fonds suisses sont ensuite transmis, par l'intermédiaire des nonciatures apostoliques, aux diocèses sélectionnés, qui doivent en justifier l'utilisation.

Un grand merci pour votre collecte !